
ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 22 開封日 令和 3 年 11 月 15 日 

ご  意  見 

 市議会に対し、一言申し伝えたいことがあります。 

 ９月の議会の状況を、インターネットで見ました。 

 いろんな質問がされているようですが、どうしても納得がいかないことが

あります。 

 それは、今回は、特定の個人や団体、ましてや企業の利益につながること

を堂々と取り上げていること、明らかな口利きを行っていることであります。 

 業者の要望を鵜呑みにし、市の入札制度に口出しを行うものもありました

が、言語道断です。入札に対し口利き質問したのは、副議長であるとのこと

ですが、業者の言いなりの入札になったらどうなるか、私たちは１０数年前

に苦い経験をしているはずです。 

 この口利きを、さも市民が望んでいるような言葉で語ることに、不愉快を

感じるだけではなく、議員が良からぬ人と結託し、不正が横行する人吉市に

逆戻りすることを憂う市民がいることを、議員諸君には肝に銘じるだけでは

なく、猛省していただきたい。 

 特に、今の議員は、考え方が信頼できない。副市長もいらないと言ったり

私たちとの感覚の違いが大きすぎる。 

 こういう信頼がされない議員がいるから、議員不要論が出るのは自業自得

であります。 

 議員削減の話があっていると聞きはしますが、まったく私たちには伝わり

ません。聞けば、議員の数も議員が決めるとのこと。一体、今どうなってい

るのか、市民にわかるように知らしめるべきではありませんか。 

 君たちを選んだのは市民であり、私たちにも責任があります。だから口利

きをする市議会は、いらない。数の整理をする必要があります。 

 議員数の考えをしっかりとお答えください。 

  

回       答 

 

ご意見ありがとうございます。議会事務局からお答えいたします。 

 

ご意見をいただいた一般質問につきましては、契約事務の状況や公正性を

質すために行われたものでありましたが、傍聴された方に質問の真意が伝わ

らなかったことにつきましては残念に思います。 

 

議員数につきましては、全議員で構成する「議会制度研究会」において検

討を行っております。検討の経過や結果につきましては、随時「議会だより」



等で市民の皆様にお知らせをしてまいります。 

 

また、いただきましたご意見につきましては、全議員に対し周知を図り、

今後の議会活動に活かしてまいりたいと存じます。 

 

この度は貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございました。 

 

 



ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 24 開封日 令和 3 年 11 月 15 日 

ご  意  見 

 隣り（コミュニティセンター？）のスリッパの入れ方ではコロナの消毒が

できているのか心配です。ご一考お願いします。 

 

回       答 

 

※こちらのご意見については、詳細等が不明の為、回答無しの状態でホーム

ページ等に掲載し投函された方に呼びかけをさせていただき、ご本人様から

ご連絡があった時に詳細をお伺いして対応したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


